

## ***Unser Auftritt in der VR-Bank eG Bergisch Gladbach***

Am 26.02.18 durften wir eine großzügige Spende der VR Bank eG in Bergisch Gladbach entgegennehmen. Das Spendengeld kam aus dem „Prämiensparen“.



Als Dank haben wir für alle Teilnehmer und Spendenempfänger drei Stücke gesungen (Frühlingsahnung, Titanic und Wind of change), die beim Publikum sehr gut ankamen.

Dies war nach dem WDR-Abenteuer unser erster offizieller Auftritt mit unserem neuen Chorleiter Stefan Scheidtweiler, der uns, trotz angeschlagener Gesundheit, wieder souverän durch die Stücke begleitet hat.

Wir möchten uns auch nochmal herzlich für die anschließende  
Bewirtung bedanken!!!

